

#SÜD-OST 20. Juli 2022

EVG-Jugend Südost: Tarifdiskussion und Beach- Volleyball-Turnier

In der vergangenen Woche hat sich die EVG-Jugend aus dem gesamten Bereich Südost zu einem "Tarifgrillen" und anschließendem Beach-Volleyball-Turnier getroffen.



Bei tollem Wetter und leckerem Essen hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit, darüber zu diskutieren und abzustimmen, welche Themen ihnen zur anstehenden Tarifrunde persönlich am wichtigsten sind.

Da junge Mitarbeitende aus unterschiedlichen Betriebsfeldern zusammenkamen, haben sich spannende Themen und Diskussionen ergeben. Im Anschluss haben sich sieben verschiedene Teams in einem Volleyball-Turnier gemessen und viel Spaß zusammen gehabt.

Bei der anschließenden kleinen Siegerehrung ist das beste Team mit einem kleinen Preis belohnt worden und der Tag in gemütlicher Runde ausgeklungen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)